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【司 会】 河端信雄ＳＡＡ 

   

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 野澤修委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「我等の生業」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

 

   市 川 務 会 長 挨 拶                  

 

 皆さん今日は、今年の天候は５月頃からもう夏の気

候となり暑い日が続きました。本来の５月と言えばま

だそう暑い日がなかったと記憶していましたが、ここ何

年かは変わってきたようです。そして、衣替えという考

え方も今までは６月１日で夏服に交換していたものが

暑ければクールビズで出社というように変わってきま

した。大変いいことだと思います。 

 話は変わりますが最近地震が多くなりました。日本

だけではなく世界中で地震が発生しています。3.11 以

来地殻が変動しているのでしょうか。地中のことは優

秀な学者でも良く分からないようです。昔から怖いも

のは、地震・雷・火事・おやじと言います。たしかにこ

の順番でいいでしょう。私の経験で申し上げています。

地震は昭和３９年の新潟地震大変でした。揺れはどう

にか我慢が出来ますが地面が割れて逃げるのに苦

労したことを覚えています。そして津波です。信濃川を

逆流してくる川面は恐ろしいの一言です。会社の玄関

前の駐車場に止めてあった車が数台、波に持ってい

かれました。雷の恐怖は筆舌には表わすことができま

せん。昔、山岳部に所属していたころ夏山での経験で

すが、太い火柱が地面を這います。また、冬山の雷も

大変で、落雷のため放送所の電波が止まることがあり

ます。雷による感電死もでます。雷が電気であると証

明したのが、１７５２年６月にフランクリンが凧を揚げて

証明しました。なんとも危険な行為でした。また、火事

の怖さは今の住宅は新建材を使用しているため昔よ

り多くの死亡事故を招いています。おやじの怖さは昔

ほどではないようです。おやじの権威が無くなったせ

いです。最近は、地震・雷・火事・女房と変わった様で

す。今の子供は良くみています。 

毎年６月になると、５１年も経過した現在ですが、新

潟地震の恐ろしさを思い出してこんな話になりました。 

 

   紹  介                           

◇ビジター 

新潟ＲＣ 山本泰仁さん 

 

   表  彰                           

◇１００％出席 

青木謙一さん ３年 

 

 

中村仁さん ２年 

 

        

   お 祝 い                           

＜親睦委員会：野澤修委員＞ 

 
第１例会分 

◇会員の誕生日 

川内達也さん、孫犂冰さん、保苅玲子さん、 

長坂正人さん、井上陽一さん、田淵展子さん、 

野崎裕さん、山田克明さん、栗山清さん 

 



 

 

 

◇会員配偶者の誕生日 

斎藤稔さんご夫人、金子康弘さんご夫人 

 

第２例会分 

◇会員の創業記念日 

佐藤真介さん：㈱佐藤電機商会 

井上陽一さん：三研電設工業㈱ 

前田幸三郎さん：㈱池田医療電機 

 

◇会員の結婚記念日 

孫犂冰さんご夫婦、伊藤洋さんご夫婦、 

村山栄一さんご夫婦、立川龍雄さんご夫婦、 

近藤彰さんご夫婦 

   
 

  報  告                           

＜米山奨学委員会：小林素子委員長＞ 

 

寄付者紹介 本間健一郎さん 

 

＜社会奉仕委員会：伊藤洋副委員長＞ 

   
①のんぴーり青山わくわく市、本日〆切です。 

②６／１４（日）第7回新潟東ＲＣ杯争奪、兼、第３０回

新潟県マイナー大会開催、ＲＣ会員は９：３０集合 

 

＜次年度 職業奉仕委員会：石川昇委員長＞ 

 

７／２４（金）日本銀行新潟支店見学会です。 

事前の登録が必要です。 

 

＜ＩＭ実行委員会：中川一広委員長＞ 

 

経過報告 

９／５（土）、ＩＭを開催します。 

「ロータリー学校」と銘打ってファイヤー・サイド・ミーテ

ィングの拡大版です。 

先生は各ＲＣ経験者で、生徒は東ＲＣ有志です。 

「夢を明日に伝えよう」をテーマに懇親会を行います。 

 

＜ゴルフ同好会：山田克明幹事＞ 

 

６／１８（木）ゴルフコンペは、紫雲ゴルフ倶楽部 

９：３０集合、１０：００スタートです。 

 

 
 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：佐々木彰委員＞ 

 

６／５のニコニコ 

市川務さん 

（藤田様をお迎えして） 

藤田様１年間ご苦労様でした。そしてご指導あり

がとうございました。 

井上陽一さん 

先程最終理事会を終了してきましたので、ニコニ

コします。次年度会長、幹事さん、ご苦労さまで

す。 

那須野幸作さん 

ようこそ、いらっしゃいませ。米山奨学生金治民君、

ロータリーライフを大いに楽しんでください。 

孫犂冰さん 

誕生日に素敵なお花を頂きまして、心より感謝を

申し上げます。もっと有意義な時間を過ごしてい

けますよう、日々精進したいと思います。 



 

 

 

水本孝夫さん 

５／３１(日)、済州島マラソン４２．１９５kmに参加、

なんとか完走することができました。天候に恵ま

れ、あっという間に日焼けし、ひと皮むけました。

健康に感謝して、ニコニコします。 

尚、蒲原まつりが近づいてきました。「福祉ふれあ

い広場」の買い物支援よろしくお願いします。 

 

６／１２のニコニコ 

伊藤洋さん 

１４日のリトルリーグのマイナー大会、出席よろし

くお願いします。 

保科義則さん 

今期も残り２回となりました。ニコニコは未達と思

います。ご協力をお願い致します。 

近藤彰さん 

ニコニコします。 

保苅玲子さん 

誕生日のお花ありがとうございました。また、年を

とってしまいました。若くなりすぎないよう気をつ

けます。 

青木謙一さん 

１００％出席 ３年 

中村仁さん 

１００％出席 ２年 

 

    

 

■・・・本日の出席率７１．１９％ 

２週間前メークアップ後８９．８３％・・・■ 

 

 

 

     

 

 

  会 員 ス ピ ー チ                    

◇川内達也さん 

「過去、現在（いま）、そして未来」 

  

 

※次週６月１９日は会員スピーチ 

「一年を振り返って」 

会長 市川務さん、幹事 井上陽一さん  です。 


